

+ No existen “ni irregularidades ni ilegalidades en nuestro actuar”, asegura Claussen Iberri

GUAYMAS, Son., 31 de Mayo de 2017.- El alcalde Otto Claussen Iberri no se sorprendió por la denuncia que interpuso el alcalde Lorenzo de Cima Dworak ante la Fiscalía Estatal Anticorrupción.

Contactado telefónicamente, el ex titular del Ayuntamiento 2012-15 no se escuchó sorprendido, pero sí molesto al asegurar que “estamos preparados, no sólo para aclararle que no hay irregularidades y menos existen ilegalidades en nuestro actuar”, y consideró que es “una cortina de humo muy usual en este torpe e insidioso gobierno municipal”.

Previó respuestas jurídicas también, al margen de acciones legales camino ante la misma Fiscalía contra el actual alcalde y personajes cercanos a él, por acciones atentatorias contra el Municipio, pero no las precisó aunque aseguró que los citará en su oportunidad.

Respecto al tema de la denuncia que repetidamente tocó el actual alcalde ante representantes, empresarios y medios de comunicación, Claussen Iberri dijo saber la argumentación, la insistencia de que Guaymas no tenía capacidad para asumir ese crédito.

Pero se escuchó de nuevo molesto y remarcó que “los incapaces son ellos” y detalló que todo se hizo de manera transparente y cumpliendo con la ley”.

En cuanto a números, hizo una síntesis de que esos 315 millones que es la realidad del monto del crédito –el alcalde de Cima afirma que se cobran 400—permitieron acciones a

"Vamos a aclarar todo", asegura Otto

Escrito por Muralsonoreense.com

Miércoles 31 de Mayo de 2017 20:38

favor del Municipio que lograron casi 970 (millones de pesos) de obra pública, porque “para eso era el crédito, para atraer recursos e invertir en obra pública productiva”.